

Medien-Information:

14. Jänner 2022

Landesrat Achleitner: Start für Leuchtturmprojekt für Freistadt und die gesamte Region - Spatenstich für Viersternehotel

Mühlviertler Unternehmer Dietmar Hehenberger und Wolfgang Hochreiter investieren 23 Millionen Euro in Tourismus-Projekt

Eine unendliche Geschichte mit vielen Diskussionen über ein Viersternehotel in der Mühlviertler Braustadt Freistadt hat ein Ende: Auf dem Freistädter Messegelände - neben der alten Versteigerungshalle - erfolgte am Freitag der Spatenstich für das 23-Millionen-Euro-Projekt, das ab Sommer 2023 den Tourismus in der Bezirkshauptstadt vorantreiben soll. Wirtschafts- und Tourismus-Landesrat Markus Achleitner sprach im Rahmen des Spatenstichs von einem „*Leuchtturmprojekt für Freistadt und die gesamte Region*“. Und: „*Mit dem neuen Hotel in Freistadt mit 111 Zimmern und Suiten wird das touristische Angebot im Mühlviertel weiter ausgebaut. Zugleich ist das Hotelprojekt auch eine wichtige Aufwertung des Messestandorts Freistadt, die auch die internationale Sichtbarkeit der Region weiter erhöhen wird. Diese Investition in Höhe von 23 Mio. Euro ist darüber hinaus nicht nur ein starker Impuls für die regionale Wirtschaft, sondern auch ein äußerst positives Signal der Zuversicht in den aktuell so herausfordernden Zeiten*“, erklärte Landesrat Achleitner.

Der Investor Dietmar Hehenberger aus Guglwald, Bauträger und Gründer vom Hotel Guglwald, ist bei der Suche nach einem kompetenten Partner in unmittelbarer Nähe fündig geworden. Lebensmittelproduzent Wolfgang Hochreiter aus Bad Leonfelden, der sich auch im Gesundheitstourismus einen Namen gemacht hat, beteiligte sich am Freistädter Hotelprojekt.

Das neue Viersternehotel in Freistadt wird zehn Stockwerke haben mit 111 Zimmern davon 10 Suiten und 222 Betten und einem Sky-Restaurant in der obersten Etage Kosmetik, Massage, Fitnessstudio und Ruheräume sind im achten Stock angesiedelt.

Im neunten Obergeschoss befinden sich verschiedenste Saunen und ein Infinity-Pool mit Glasboden in schwindelerregenden 32 Meter Höhe. Dabei kann man den Blick über Freistadt schweifen lassen. Vorgesehen sind weitere Räumlichkeiten im Erdgeschoss für Kongresse, Tagungen. Abgerundet wird der Neubau mit einer großzügig gestalteten Parkanlage mit Schwimmteich und Saunahaus. Eine Tiefgarage für 145 PKW soll für ausreichend Parkmöglichkeiten sorgen.

Neuer Trend "Selfness"

Mit dem neuen Trend "Selfness" wollen Hehenberger und Hochreiter in ihrem neuen Viersternehotel in Freistadt den Begriff Wellness weiterentwickeln.

Der vom renommierten Zukunftsforscher Matthias Horx geprägte Begriff "Selfness" verknüpft das persönliche Wohlbefinden mit Selbstfindung. Das bedeutet, dass zusätzlich zu den bisher schon bekannten Wellnessangeboten zur Verbesserung der Balance zwischen Körper Geist und Seele ein drei Säulen Model erstellt wird, wo die Bereiche Ernährung, Bewegung und Mentales eine große Rolle spielen.

In dem Hotelkomplex wird auch die alte Versteigerungshalle auf dem Messegelände mit eingebunden. *"Es entsteht eine Art Markthalle samt Gastro-Szene mit regionalen Angeboten"*, betonen die beiden Investoren.

40.000 Nächtigungen pro Jahr

Dietmar Hehenberger rechnet im neuen Hotel in Freistadt mit 40.000 Nächtigungen pro Jahr. Sein Partner Wolfgang Hochreiter freut sich, dass mit dem Projekt 70 neue Arbeitsplätze entstehen. Beide Investoren verfügen über großes Know-How in der Hotellerie. Hehenbergers Wellnesshotel Guglwald, das seit längeren schon seine Tochter Astrid mit Schwiegersohn Mag. Alexander Pilschl übernommen haben, gilt als ein Vorzeigebetrieb im heimischen Tourismus. Hochreiter betreibt in seinen Gesundheitszentren "Vortuna" in Bad Leonfelden, "Am Kogl" in St. Georgen im Attergau und seit kurzen die "Auszeit" in St. Lambrecht in der Steiermark - alles Hotels in der Viersterne plus Kategorie.

Das neue Viersternehotel in Freistadt findet nicht nur beim Land Oberösterreich, sondern auch bei der Stadtgemeinde Freistadt große Zustimmung: Bürgermeister

Christian Gratzl sprach von einer Errungenschaft, die viele Jahre in Anspruch genommen hat und von der künftig die ganze Region profitieren wird.

Bildtext:

V.l.: Bürgermeister Christian Gratzl, Dietmar Hehenberger, Wirtschafts- und Tourismus-Landesrat Markus Achleitner Wolfgang Hochreiter und Bezirkshauptfrau Dr.in Andrea Außerweger.

Foto: Land OÖ / Daniel Kauder